



BAPPEBTI

MINISTRY OF TRADE

**News Title :** Mengenal Istilah Robot Trading, Semakin Populer di Dunia Investasi

**Media Name :** Popmama.com

**Journalist :** Putri Syifa Nurfadilah

**Publish Date :** 14 October 2021

**Tonality :** Positive

**News Page :**

**News Value :** 1,500

**Resources :**

**Ads Value :** 500,000

**Section/Rubrication :** Health Lifestyle

**Topic :** Blokir Situs Ilegal

### Mengenal Istilah Robot Trading, Semakin Populer di Dunia Investasi

Ketika memanfaatkan robot trading berhati-hati dengan fake robot ya!  
14 October 2021



Putri Syifa Nurfadilah



Robot trading semakin populer saat ini, terutama di dunia investasi. Lebih ini berkembang seiring perkembangan investasi kripto.  
Keuntungan buatan (artificial intelligence) yang digunakan dalam aplikasi investasi kripto mulai digeman para investor.  
Apakah robot trading itu dan bagaimana bisa sangat digeman? Berikut Popmama.com rangkum informasi selengkapnya.

#### 1. Bappebti blokir 249 domain situs web entitas berkedok robot trading



Dikaji dari CNN Times, kabar terbaru Badan Pengawasan Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) Kementerian Perdagangan memblokir 249 domain situs web.

Setidaknya situs web itu adalah entitas di bidang perdagangan berjangka komoditi (PBK) yang tidak memiliki pemantauan dan kontrol robot trading.

Kepala Bappebti Indrarini Wisnu Wardhana mengatakan domain situs web tak terduga yang diblokir secara umum merupakan situs web palsu yang berkedok memiliki perantara dan Bappebti.

Selain itu ada pula yang menyalahgunakan situs web, introducing broker dan platform berjangka hasil regram hingga penawaran palsu investasi. Untuk informasi lebih lanjut mengenai robot trading.

- 7 Cara Membantu Pasangan yang Sedang Berduka
- 5 Cara Mengagil Bekerja Menghentikan
- 5 Manfaat Menanam Serai di Sekitar Rumah

#### 2. Istilah robot trading



Presiden Komisioner HFX Internasional Berjangka Sutopo Winoto menjelaskan robot trading adalah kegiatan perdagangan investasi otomatis.

Sementara HFX dipergan khusus dengan menggunakan algoritma dan indikator indikator analisis teknik untuk memberikan sinyal trading, selain harga dan data laporan real-time.

Perubahan paradigma akan mendapatkan keuntungan dari beberapa sistem, seperti dari perilaku atau sentimen robotisasi. Namun, ada beberapa kasus yang sharing keuntungan (profit) dengan trading.

Dikaji dari Investopedia, robot trading forex adalah istilah umum untuk perdagangan algoritma berdasarkan serangkaian aturan atau kode. Ini membantu investor menentukan akan membeli atau menjual mata uang pada titik waktu tertentu.

Selain itu untuk sepenuhnya otomatis dan terintegrasi dengan tender bourse online atau platform perdagangan.

#### 3. Cara kerja robot trading



Robot trading forex adalah program perangkat lunak otomatis untuk perdagangan.

Sebelumnya robot ini dibangun dengan MetaTrader, menggunakan bahasa scripting MQL yang memungkinkan investor menggunakan sinyal untuk membeli atau menjual mata uang.

Robot Forex (FX) dibuat dan dirancang untuk menghasi dengan psikologi trading, yang dapat meningkatkan. Biasanya, robot trading forex otomatis tersedia dan bisa dibeli secara bebas di internet.

Namun, investor harus berhati-hati saat berinvestasi dengan cara ini. Sebab, ada penawaran-permintaan robot yang menawarkan robot trading ini dengan membayar perjanjian yang kembali. Namun, penawaran ini hilang beberapa minggu kemudian.

#### 4. Menggunakan robot trading untuk investasi, lebih sering untung?



Dikaji dari CNN Times, menurut Presiden Komisioner HFX Internasional Berjangka Sutopo Winoto robot trading merupakan investasi baru yang positif.

Dengan dipergannya robot pada aplikasi, membuat dana yang dipergunakan ada di akun investor sendiri dengan menggunakan perantara nilai broker dan bank.

Menurutnya, nilai bisa bisa lebih baik, apalagi ketika market crash atau harga turun tajam. Namun, ada beberapa kritik terhadap robot trading forex. Dengan memanfaatkan ini bisa mungkin bisa menghasilkan keuntungan dalam jangka pendek. Namun, dalam jangka panjang masih belum pasti.

Menurut Investopedia, karena sifat robot trading yang otomatis maka cenderung bergantung di pasar tertentu dan mendapat nilai. Akibatnya, penggunaan harga yang fluktuatif bisa membuat orang yang bergantung pada robot trading bisa kehilangan kesempatan untuk "basi".

#### 5. Robot trading rencananya akan diatur oleh Bappebti



Kemari masalah investasi berjangka, Bappebti akan berurusan dengan robot trading ini. Sebab, salah satu masalah pemantauan bank investasi yang sedang memaka kode perjanjian robot trading.

Rahasi akan investasi ini dipergunakan dengan menggunakan sistem member get member.

Bappebti menguji selama pertemuan pada Agustus 2021 lalu secara memuncak perantara, klarifikasi, dan akan investasi PBK yang menggunakan robot trading atau expert advisor (EA) dengan sistem member get member.

Rahasi tak internet mengenai istilah robot trading yang semakin populer. Sehingga informasi ini membantu Monev dan Paas yang ingin mencoba berinvestasi.

Awes, hati-hati dengan fake robot ya!